



元気百歳!すまいる・つながる・ふれいる予防

総勢 28 人!
フレイルサポーター任命式開催。

5/20 (火)、役場庁舎でフレイルサポーター任命式を開催しました。町では令和6年度より東京大学高齢社会総合研究機構と連携協定を締結し、フレイル予防事業を実施しています。今年度もフレイルサポーターの養成を行い、新たに9人のフレイルサポーターが仲間に加わりました。



↑フレイルリスクを確認する「フレイルチェック」でフレイルサポーターが活躍します。



キラキラした笑顔。子どもたちが主役の祭典

第46回三芳町子どもフェスティバル開催!

5/11 (日)、子どもフェスティバルが開催。スポーツ体験からものづくりまで、たくさんのブースが子どもたちを出迎えました。ステージ上では子どもたちによるダンスや和太鼓演奏など圧巻のパフォーマンスを披露。会場は大いに盛り上がり、笑顔が溢れる時間になりました。



↑子どもたちから、まちづくりについての意見を募集するブースなども設置。



新施設に関する情報をお届け!

藤久保地域拠点施設通信

問 施設マネジメント課 藤久保地域拠点施設整備準備担当 ☎455

#02 愛称募集結果

新施設の愛称の応募総数は699件。たくさんのご応募ありがとうございました。今後、庁内で最終候補として数案を選定し、その後町民アンケートで新施設愛称を決定します。決定した愛称は、町制施行55周年記念式典にて発表を予定しています。

のぞみらがラッピング

5/23 (金)からクレーン車にのぞみらがラッピングされています。

↓今年加入した町職員。町の消防団のために頑張ります!



消防団員と町を守る 役場機能別消防団員辞令交付式

4/24 (木)、役場庁舎で三芳町役場機能別消防団員の辞令交付式が行われ、役場の若手職員4人が新たに機能別消防団に加わりました。機能別消防団は、町職員の防火知識の向上と、消防団活動の後方支援やイベント等での広報活動を目的に組織されました。現在は7人の役場職員が機能別消防団員として活動しています。

↓東京2025デフリンピックは11/15(土)~26(木)まで。



デフリンピックを通して共生社会の実現へ デフリンピック開催まであと200日

4/29 (火)は東京2025デフリンピック開催200日前。200日前を記念して町職員で記念撮影を行いました。今年は東京で開催される100周年の記念すべき大会。町はマレーシア・デフスポーツ協会(MSDeaf)と協定を結び、マレーシアのホストタウンにもなりました。マレーシア選手と交流し、デフリンピックを通して共生社会の実現をめざしていきます。

建物の柱・壁・床などを作る躯体工事が進行中。(2025.5.15撮影)